

Antrag auf Zulassung zur [Bachelor | Master]prüfung Application for Admission to the [Bachelor | Master]'s Examination

Studiengang: Bachelor Mathematik Matrikelnummer:
Study program: Master Mathematics Matriculation no.:

Name, Vorname:
Surname, first name:

Hiermit beantrage ich gemäß der Prüfungsordnung für den o.g. Studiengang in Mathematik der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn die Zulassung zur [Bachelor | Master]prüfung.

I herewith apply for admission to the [Bachelor | Master]'s examination according to the examination regulations for the a.m. study program in Mathematics of the Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät at the Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn.

[B]* Dem Antrag füge ich eine Kopie des Zeugnisses der Hochschulreife bei.
I enclose a copy of the certificate of higher education entrance qualification with the application.

Die [Datenschutzerklärung des Bachelor-Master-Büros Mathematik](#) habe ich zur Kenntnis genommen und stimme zu, dass meine persönlichen Daten in der dort genannten Form verwendet werden.
I have taken note of the [data privacy statement of the Bachelor-Master Office Mathematics](#), and I agree that my personal data may be used for the purposes named therein.

Mit der Einschreibung an der Universität Bonn wurde mir eine E-Mail-Adresse der Form xxx@uni-bonn.de zugewiesen. Ich erkenne an, dass mir über diese Adresse wichtige Informationen und Fristen rund um den Studiengang mitgeteilt werden und versichere, diese Adresse regelmäßig abzufragen.

Upon enrolment at the University of Bonn, I was assigned an e-mail address of the form xxx@uni-bonn.de. I acknowledge that important information and deadlines concerning the study program will be communicated to me via this address and I assure that I will check this address regularly.

Ich bestätige / I confirm,

dass ich in diesem Studiengang oder in einem verwandten bzw. vergleichbaren Studiengang noch keine Prüfungsleistung oder die [Bachelor | Master]prüfung nicht oder endgültig nicht bestanden habe,
that I have not failed nor finally failed an examination nor the [Bachelor | Master] examination while enrolled in this or in a similar study program,

dass ich mich nicht in einem anderen Prüfungsverfahren in diesem oder in einem verwandten bzw. vergleichbaren Studiengang befinde, dessen Nichtbestehen ein Einschreibehindernis begründen würde.
that I am not currently involved in an examination procedure in this or in a similar study program whose failing would constitute an obstruction to my enrolment.

Ich war bereits in diesem oder in einem verwandten bzw. vergleichbaren Studiengang eingeschrieben.
I was already enrolled in this study program or in a similar study program.

Dem Antrag füge ich eine vollständige Leistungsübersicht meines bisherigen Studiums bei.
I enclose a complete transcript of records of my studies so far with the application.

Studiengang: Studienort:
Study program: Study place:

Folgende Prüfungsleistungen habe ich nicht bestanden: / I failed the following examinations:

Nicht bestandene Prüfungsleistungen Fortsetzung auf S. 2 Endgültig nicht bestanden?
Failed examinations continued on p. 2 Finally failed?

ja/yes nein/no

Datum: Unterschrift AntragstellerIn:
Date: Signature applicant:

Antrag auf Zulassung zur [Bachelor | Master]prüfung Application for Admission to the [Bachelor | Master]'s Examination

Nicht bestandene Prüfungsleistungen (Fortsetzung von S. 1):
Failed examinations (continued from p.1):

Endgültig nicht bestanden?
Finally failed?

ja/yes nein/no

ja/yes nein/no

ja/yes nein/no

ja/yes nein/no

ja/yes nein/no

ja/yes nein/no

Freiwillige Angabe, bitte ankreuzen: / Optional, please tick:

Ich bin auf den o.g. Studiengang in Mathematik der Universität Bonn aufmerksam geworden durch
I became aware of the a.m. study program in mathematics at the University of Bonn through

- örtliche Nähe / local proximity
- persönliche Empfehlung / personal recommendation
- Flyer, Plakate, Studienführer / flyers, posters, or study guides
- Studiengangsmesse / study fair
- Veröffentlichung von Rankings der Universitäten / publication of university rankings
- Suche im Internet / search in the internet
- anderes: / other:
